

EL SOL DE MEXICO

Será de US\$1,905 Millones el
Déficit del Presupuesto Argentino

BUENOS AIRES, 29 de agosto (LATIN).- El presupuesto fiscal argentino para 1976 tendrá un déficit de mil 905 millones de dólares, que representa el 5.6 por ciento del Producto Bruto Interno, de acuerdo a la respectiva ley aprobada y sancionada el viernes por el gobierno militar.

El déficit previsto acusa una reducción de más del 50 por ciento con respecto a 1975, merced a una severa política de contención de gastos y aplicación de impuestos de emergencia por el actual equipo económico.

El año pasado el balance en rojo del Estado alcanzó al 12 por ciento del Producto Bruto Interno, por lo que el actual porcentaje del 5.6 significa una disminución de más del 50 por ciento. De acuerdo a las previsiones del gobierno esa cifra deberá reducirse al 2.5 en 1977.

La ley de presupuesto, sancionada el viernes, tardó 8 meses en concretarse respecto a la fecha normal de su promulgación.

DARAN A CONOCER EL
ALZA DE SALARIOS

BUENOS AIRES, 29 de agosto (EFE).- Dentro de pocas horas el país será notificado acerca del porcentaje de aumento general de salarios, que tal como quedó

oportunamente previsto ha sido precedido del incremento de precios de combustibles y tarifas de transportes de pasajeros.

Los salarios crecerán entre un 12 y un 15 por ciento, según las versiones más persistentes.

Al mismo tiempo subirán sustancialmente las percepciones sociales.

Cuando las mejoras salariales sean anunciadas se habrá cubierto el último tramo de reajustes del año en curso. El propio ministro de Economía se ocupó de precisar el martes último, en la conversación informal que sostuvo con periodistas de su ministerio, que esta alza salarial estaba ya prevista para septiembre en el presupuesto nacional de 1976 y que no se contemplaba otra para el resto del período fiscal.

Pero, según el ministro, los indicadores económicos están mostrando signos claros de reactivación a partir de julio, por lo cual, en el futuro, "el salario podrá moverse de otra manera".

Esta perspectiva parecería insinuarse ya más claramente para los niveles de conducción y profesionales de la administración pública, a la luz de una realidad que comenzó a preocupar agudamente a la dirección económica gubernamental, el éxodo de expertos a zonas privadas e incluso hacia el exterior.